



Beschluss

Baden-Württemberg
Bayern
Berlin
Brandenburg
Bremen
Hamburg
Hessen
Mecklenburg-Vorpommern
Niedersachsen
Nordrhein-Westfalen
Rheinland-Pfalz
Saarland
Sachsen
Sachsen-Anhalt
Schleswig-Holstein
Thüringen

TOP I. 10. Regulierung für Künstliche Intelligenz (KI)

Berichterstattung: Hamburg

1. Die Justizministerinnen und Justizminister begrüßen, dass sich die EU-Kommission in jüngster Zeit verstärkt dem Thema der Ethik bei Künstlicher Intelligenz (KI) widmet. Sie begrüßen zudem, dass die EU-Kommission eine hochrangige Expertengruppe eingesetzt hat, die Ethikleitlinien für vertrauenswürdige KI erarbeitet hat („Ethics Guidelines for Trustworthy AI“). Die Justizministerinnen und Justizminister teilen ausdrücklich den Ansatz der EU-Kommission und der Expertengruppe, dass KI den Menschen dienen sollte und dass die Werte, auf denen sich die Europäische Union gründet, vollständig in die Entwicklung von KI integriert werden müssen.
2. ...